
陳 情 第 ４ ０ ６ １ 号

令和７年５月７日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

私は，ドルフィンポート跡地に新体育館を建設する計画があることを鹿児島市内

に住む友人から聞いて初めて知りました。「何が問題なんだろう？」と思いながら

聞いていたら，建設費用が313億円だったものが今は500億円になっていると言わ

れ，とても驚きました。

鹿児島県民なのに，今頃この現状を知ったことがとても恥ずかしくなり調べた

ら，建設予定地は桜島を目の前に臨める場所であり，新体育館ではなく鹿児島のシ

ンボルを生かして観光にいらっしゃった方に鹿児島の良さをアピールできる場所に

した方が良いのではないかという意見がありました。新体育館の予定地を変更する

ことにより費用も抑えられて，観光客を呼び込むことができれば，雇用拡大にもつ

ながり若者が県外にでていくことも少なくなるのではないでしょうか？

新体育館の建設費用が削減され予算が他に利用できるのであれば，例えば高齢化

がどんどん進行している離島に目を向けていただき，その対策に予算を利用してい

ただけると有難いと思います。

せっかく建設を計画しているのであれば，県民が納得できるような事業の進め方

をしていただきたいと思い，下記事項を陳情します。

⒈ 新体育館建設事業の抜本的な見直しを求めます

⒉ 県政と県民が意見交換をできる機会を求めます

⒊ 新体育館建設の賛否を問う県民投票の実施を求めます


